

Senioren-Union Kreisverband Pinneberg

Vortragsveranstaltung

Wie erfolgreich sind die Friedensmissionen der Vereinten Nationen?

In den letzten Jahren hat die Zahl der Krisen und militärischen Auseinandersetzungen auf nationaler und internationaler Ebene zugenommen. Es wird immer schwieriger, dabei zu Konfliktlösungen zu kommen, Staatenzerfall und Massenflucht vorzubeugen sowie das Morden und Rauben zu beenden. Die Vereinten Nationen bemühen sich immer wieder darum. Verfolgt man die veröffentlichte Meinung, so bekommt man den Eindruck, dass sie dabei nicht besonders erfolgreich sind. Ist das aber so? Dieser Frage wollen wir im Rahmen eine Vortragsveranstaltung nachgehen. Es ist uns gelungen, dazu einen Vortragenden zu gewinnen, der seit vielen Jahren die UNO-Friedensmissionen aus der Nähe verfolgt, aktiv an Kriseneinsätzen auf dem Balkan beteiligt und als Wahlbeobachter in Afghanistan und im Kongo tätig war..

Wir freuen uns aus Berlin

Herrn Dr. Ekkehard Griep

**Stellvertretender Vorsitzender der Deutschen Gesellschaft für die
Vereinten Nationen**

am Montag, 9. März 2015, 15.00 Uhr

**im Hotel Rellinger Hof, Hauptstr. 31, 25462 Rellingen.
begrüßen zu können.**

Herr Dr. Griep ist unserem Kreis Pinneberg eng verbunden, da er in Rellingen aufgewachsen ist und die Johannes-Brahms-Schule in Pinneberg besucht hat. Nach dem Abitur wurde er Berufsoffizier, hat Wirtschafts- und Organisationswissenschaften studiert und in Politikwissenschaft promoviert. Danach war er u.a. Referent des Beigeordneten Generalsekretärs Manfred Eisele in der UNO-Zentrale in New-York. In den vergangenen Jahren ist er mit Tätigkeiten zu aktuellen Fragen der Außen-, Sicherheits- und Verteidigungspolitik im Auswärtigen Amt und im Verteidigungsministerium befasst.

Zu dieser außergewöhnlichen Veranstaltung laden wir hiermit Mitglieder und Freunde der Senioren-Union ein. Gäste sind herzlich willkommen. Wir bitten um Anmeldung auf der beigefügten Antwortkarte